



Communiqué de presse
18 septembre 2025

Assemblée générale 2025 : Grégory Ostacchini succède à Jean-Louis Span à la présidence de la FDPM

LRéunie à Clermont-Ferrand le 18 septembre 2025, l'Assemblée Générale de la FDPM a élu à l'unanimité Grégory Ostacchini à sa présidence. Il succède ainsi à Jean-Louis Span, président fondateur.

Un nouveau souffle pour la fédération

Cette élection symbolise à la fois le renouveau générationnel et la volonté de poursuivre la défense d'un modèle mutualiste de proximité, solidaire et proche de ses adhérents face aux défis contemporains de la protection sociale. Elle marque une étape importante pour la FDPM et pour les petites et moyennes mutuelles qu'elle fédère.

Trois grandes priorités

Le nouveau président entend orienter son mandat autour de trois axes :

- **Moderniser les services mutualistes** grâce à l'innovation numérique et à une meilleure accessibilité pour tous les adhérents, **avec l'appui de l'ADPM.**
- **Affirmer le rôle politique et sociétal** des petites et moyennes mutuelles en défendant leur place dans le débat public.
- **Consolider l'ancrage territorial** en valorisant les initiatives locales et en affirmant la proximité quotidienne qui fait la force du modèle mutualiste.



Grégory Ostacchini, Président de la FDPM déclare :

« Je souhaite porter une vision moderne et ambitieuse pour les petites et moyennes mutuelles. Mes priorités sont claires : défendre nos adhérents face aux enjeux sociaux et économiques actuels, impulser une dynamique de modernisation des services afin de renforcer notre rôle d'acteur de terrain, et réaffirmer notre place comme partenaire politique incontournable.

Je veux également rendre hommage à *Jean-Louis Span*, président fondateur de notre fédération : par sa vision et ses combats, il a permis aux petites et moyennes mutuelles de disposer d'une voix forte et unie. Son engagement a ouvert la voie à la reconnaissance et à la représentation dont elles bénéficient aujourd'hui. »



À propos de la FDPM — ADPM :

La *Fédération Diversité et Proximité Mutualiste (FDPM)* fédère plus d'une centaine de petites et moyennes mutuelles, représentant près d'1 million de personnes protégées en France et dans les *DROM*. Elle défend un modèle mutualiste indépendant, solidaire et de proximité, en affirmant l'importance de la diversité et de l'ancrage territorial. Sa structure opérationnelle, l'*Association Diversité et Proximité Mutualiste (ADPM)*, accompagne les mutuelles au quotidien à travers des services mutualisés et un appui technique, renforçant leur autonomie et leur rôle d'acteurs de terrain.

Contacts presse :

communication@fdpm.fr

www.fdpm.fr

